

# NGO

## Safari Subuh Polsek Palabuhanratu di Masjid Nurul Ikhlas: Mengajak Warga Bersama Membangun Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

May 15, 2024 - 08:47



Polsek Palabuhanratu menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Nurul Ikhlas, Kp. Babadan, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 04.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Safari Subuh ini dihadiri oleh Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadianto S.Pd, yang memimpin pelaksanaan sholat subuh berjamaah bersama warga setempat. Setelah sholat, kegiatan dilanjutkan dengan sesi dialog interaktif yang menjadi wadah untuk berbagi informasi dan mendengarkan masukan dari warga. Dalam dialog tersebut, beberapa poin penting disampaikan, antara lain:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Aipda Taufik mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menghindari perilaku negatif yang dapat merusak tatanan masyarakat.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Warga dihimbau untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan ke luar negeri yang mencurigakan dan tidak bertanggung jawab, guna mencegah tindak pidana perdagangan orang.
3. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat cuaca yang tidak menentu, warga diminta untuk selalu waspada terhadap kemungkinan bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Selain itu, disarankan untuk tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai agar dapat meminimalisir risiko banjir.
4. **Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp:** Aplikasi ini diperkenalkan sebagai inovasi dari POLRI untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kepolisian secara digital.
5. **Nomor WA Hotline:** Disampaikan nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan yang dapat dihubungi oleh warga untuk memberikan informasi terkait gangguan kamtibmas atau membutuhkan layanan kepolisian.

Warga menyambut baik kegiatan ini dan siap bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Safari Subuh ini berlangsung lancar dan kondusif, mencerminkan sinergi positif antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu dalam mendekati diri kepada masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.